

FABIENNE HOSTETTLER

«Lifestyle ... tja, mein Lifestyle ist abwechslungsreich», lacht Fabienne Hostettler. «Ich brauche meine Tiere und liebe die Natur. Aber genauso gerne bin ich in der Stadt», fügt sie an. Ihre Tiere, das sind der Hund Chili und ihr Pferd Gina. In Scharnachtal lebt die 22-Jährige in einem Bauernhaus. Mit ihren Eltern, einem weiteren Pferd und zwei Shetland Ponys. Wenn Fabienne nicht zu Hause ist, trifft man sie in Olten an. Sie studiert dort an der Fachhochschule Wirtschaftswirtschaftspsychologie. Ihre Leidenschaft aber gilt der Musik. «Musik begeistert mich, seit ich danken kann», so die Scharnachtalerin. Mit der Gitarre steht sie auf der Bühne und spielt eigene Songs. «Stilistisch ist es eine Mischung aus Rock, Country und Pop – wobei ich mich mehr und mehr in Richtung Country entwickle.»



Die Songs schreibt sie zu Hause, die Ideen kommen ihr unterwegs. «Im Zug, wenn ich nach Olten fahre, notiere ich Stichworte und Themen, die mich beschäftigen», sagt die Singer-Songwriterin. Und es beschäftigt sie vieles. «Tiere, Schule, Freund, Musik, die hohen Ansprüche an mich selber – manchmal wächst mir alles über den Kopf», erzählt Fabienne. «Davon handeln meine Songs, von Alltagsdingen – aber auch vom Drang nach Freiheit.» Den spüre sie beim Reisen, beim Entdecken neuer Kulturen und Länder, erklärt die 22-Jährige. Sie will fröhliche Musik machen, «positive vibes», ihre Lieder sollen auch ermutigen, den eigenen Weg zum Glück zu finden. Ihr musikalischer Weg hat sie von der Strasse auf die Bühnen des Landes geführt. Mitte Februar erschien ihre erste EP mit fünf

Liedern. «Es ist sehr cool, das Ding endlich in den Händen zu halten», freut sich Fabienne Hostettler. «Jetzt kann etwas Neues kommen», meint sie erwartungsfroh. Ihr Leben scheint demnach abwechslungsreich zu bleiben. (pmr)

Nr. 100824, online seit 25. März – 16,43 Uhr

MUSIK

Pete Doherty oder Johnny Cash? Johnny Cash.
Janis Joplin oder Aretha Franklin? Janis Joplin.
Trauffer oder Götts? Götts.
 Seine Songs sangen wir in der Schule.

FREIZEIT

Buch oder Netflix? Netflix.
Zu zweit oder alleine? Zu zweit.
Breaking Bad oder Game of Thrones?
 Game of Thrones.

REISEN

Strand oder Städte trip? Strand. Städte sind schon cool – aber am Strand wird man braun ...
Bar oder Museum? Bar.
 Am liebsten eine englische Bar mit einer Bühne.
Amerika oder Europa? Schwierig.
 In den USA war ich noch nie – Südamerika gefällt mir aber auch sehr. Darum Amerika.